

# MUSIK $\Xi$ FORUM

1. März 2015 - 17 Uhr

## Vier Hände - ein Flügel

Solo und Duo



**Klavierduo Franziska Leicht & Florian Glemser**

**Beethoven - Schubert - Schumann - Dukas - Gershwin**

GEMEINDEZENTRUM KETTWIG AUF DER HÖHE RHEINSTRASSE 160



[www.musikimforum.de](http://www.musikimforum.de)

**Franziska Leicht** entstammt einer Musikerfamilie, der sie eine seltene Vielseitigkeit verdankt: Neben dem Klavier studierte sie Geige und formierte mit ihren vier musizierenden Geschwistern ein heimisches Klavierquintett. Außerdem bildete sie bei ihrem Vater, Professor für Gesang, ihre Sopranstimme aus. Bereits mit zwölf Jahren wurde sie als Jungstudentin an die Hochschule für Musik Würzburg aufgenommen und wurde seitdem für ihr Klavierspiel mit verschiedenen internationalen Preisen ausgezeichnet (1. Preis Steinwettbewerb Düsseldorf, Yamahastipendium, Deutschlandstipendium u.a.)

**Florian Glemser** wurde in einen Musikerhaushalt hineingeboren und erhielt bereits im Alter von drei Jahren den ersten Klavierunterricht von seiner Mutter. Bereits sieben Jahre später führte er seine musikalische Ausbildung in der Hochbegabtenförderung der Hochschule für Musik Würzburg fort. Nachdem er als Jugendlicher auch als Jazzpianist von sich reden machte, entschied er sich mit dem Studium endgültig für die klassische Laufbahn und errang etliche Preise und Stipendien. Sein Ausbildungsweg führte von der Würzburger Musikhochschule zur Royal Academy of Music in London, an die Folkwang Universität der Künste in Essen und schließlich nach Weimar an die „Franz-Liszt-Hochschule für Musik“.

Das „**Klavierduo Franziska Leicht & Florian Glemser**“ erlebte seine Geburtsstunde 2010 bei der Uraufführung des „Valse déconstruite für Klavier zu vier Händen“ des schwedischen Komponisten Henrik Ajax in Würzburg. Dieser war so begeistert von der Interpretation, dass er das Werk daraufhin den beiden Pianisten widmete.

Die Studienwege der beiden Musiker kreuzten sich schon in der Würzburger Frühförderung, und in Essen und Weimar studierten sie bei denselben Lehrern (Prof. Henri Sigfridsson, Prof. Grigory Gruzman).

Beliebt sind die abwechslungsreichen und originellen Konzertprogramme des Duos, in denen vierhändige Klaviermusik mit solistischem Repertoire durchmischt wird und Kunstmusik der großen klassischen Meister mit leichteren Klängen von Gershwin & Co. kombiniert wird.

Das „Klavierduo Franziska Leicht & Florian Glemser“ wird im Jahr 2015 u.a. im Schumannhaus Bonn und im Brucknerhaus Linz auftreten.